



桜井谷小学校だより

令和5年（2023年）9月1日

9月1日号

元気に登校！

熱中症に気をつけましょう



2学期が始まり1週間がたちました。暑い日が続いてちょっとお疲れモードの子どもたちの様子も見受けられます。休日はゆっくりとするときにはして、体調を整えてください。大切なのは、「食事・睡眠・排便」です。睡眠不足では熱中症にもなりやすいので、しっかりと睡眠時間は確保してあげてください。また、「早寝・早起き・朝ごはん」で体調を整えていきましょう。

10月14日（土）が運動会です。運動会練習もありますので、こまめな水分補給ができるように水筒にお茶を多めにお願いいたします。

9月8日（金）低学年（1～3年）は5時間目が人権参観・6時間目に学級懇談会を行います。9月12日（火）は高学年（4～6年）の人権参観・懇談を行います。今年度は平和学習について、各学年で取り組みます。多数、ご参加していただきますようお願いいたします。

外装改修及び渡り廊下等耐震補強工事について

安全に気を付けて工事を行っています！



上の写真は、夏休みから始まった外装改修及び渡り廊下等耐震補強工事の様子です。始業式前にコドモンでお知らせしましたが、1号館と渡り廊下は11月末ごろまで足場を組んで工事を行っています。駐輪場が、プール横になり正門から遠くなっておりご不便をおかけしますが、ご理解くださいますようお願いいたします。

10月からは体育館と3号館の外装改修工事に着手し足場を組んで行います。3号館は校舎の北側の壁面がきれいになります。1月末まで体育館と3号館は、足場を組んで覆うこととなります。また、体育館と3号館の間の中庭はその間、資材置場となります。

クラウドファンディングによる中庭の整備は、外装工事が終わって1月末から約1か月間の工事で完成いたします。

来年、3月20日の創立記念日には、1号館渡り廊下・3号館・体育館がとてもきれいになり、中庭も整備されてリニューアル桜井谷で151年目を迎える運びとなります。ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。



給食、始まっています！



今日の給食は、「防災メニュー」でした。



『9月1日は〈防災の日〉です。今から100年前の9月1日に東京を中心に関東大震災が起こり、10万人以上の方が亡くなりました。防災の日は、地震などの自然災害が起きても【自分の命は自分でしっかりと守る】という心構えを準備しようという日なのです。

自然災害はいつ起こるかわかりません。起きてしまったときに、すぐに行動できるように今から準備をしておきましょう。』（学校給食課）



学校ホームページは、こちらから